

## Aparece amparo de Andy López; acusa montaje

Andrés López Beltrán rechaza haber tramitado un amparo y acusa una campaña de desprestigio orquestada por sus adversarios.

# LA VOZ

\$10.00 Ejemplar  
Jueves 18 de Septiembre de 2025

DE SALTILLO

Año XXXVIII No. 13,970  
Saltillo, Coahuila

SOLIDARIA E INCLUYENTE

# Trabaja Javier Díaz por comunidad más justa



## Expulsa Paraguay a Hernán Bermúdez

El Gobierno de Paraguay expulsó a Hernán Bermúdez Requena, ex Secretario de Seguridad de Tabasco y señalado como líder de la organización delictiva "La Barredora", detenido el pasado 12 de septiembre en Asunción.

@periodico\_lavoz /PeriodicoLaVozMX



PARA CONOCER LOS BENEFICIOS AL ESTADO

## Analiza Coahuila el Paquete Fiscal

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Ante la presentación del anteproyecto del Paquete Económico 2026 y la propuesta del Diputado federal Jericó Abramo Masso para aumentar las participaciones federales hacia los estados hasta en un 1%, el Administrador Fiscal General de Coahuila, José María Morales, llamó a mantener la medida y esperar

el desarrollo completo de la discusión parlamentaria. Morales reconoció que el anteproyecto del Presupuesto de Egresos contiene elementos positivos para Coahuila, como la construcción del tren de pasajeros, una obra que, dijo, contribuirá significativamente a mejorar la competitividad del estado; sin embargo, advirtió que aún existen áreas de incertidumbre.

LOCAL / PÁG. 2

Alcalde de Saltillo y la presidenta honoraria del DIF Saltillo Luly López Naranjo encabezan cuarta entrega de aparatos ortopédicos

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González y la presidenta honoraria del DIF municipal, Luly López Naranjo, encabezaron la cuarta entrega del programa "Aparatos Ortopédicos con Amor", en donde afirmaron que todas las acciones de este gobierno están encaminadas a mejorar la calidad de vida de la población.

Díaz González apuntó que, con el apoyo del gobernador del Estado, Manolo Jiménez Salinas, y del DIF Coahuila, se reafirma el compromiso de tener una



Personas beneficiadas reciben andaderas, bastones, muletas y sillas de ruedas.



Javier Díaz y Luly López entregan apoyos del programa "Aparatos Ortopédicos con Amor".

comunidad más justa, solidaria e incluyente. "Esta entrega de aparatos ortopé-

dicos está encaminada a que unidos y sumando esfuerzos podamos trabajar para ofrecer una mejor calidad de vida, por eso así vamos a seguir de la mano con el gobernador Manolo Jiménez, con la iniciativa privada y organizaciones de la sociedad civil", apuntó el Alcalde.

La presidenta honoraria del DIF Saltillo, Luly López Naranjo, destacó la importancia de este programa de aparatos ortopédicos el

cual se suma a los que brinda este organismo en beneficio de la población más vulnerable del municipio.

"En el DIF Saltillo hemos estado trabajando mucho en una labor conjunta, hacemos las cosas por amor con el único objetivo de ayudarlos a ustedes. En esta ocasión estamos entregando 67 aparatos ortopédicos", comentó López Naranjo.

LOCAL / PÁG. 2



## Fortalecemos la educación y el desarrollo de Coahuila

Desde Juárez, El Gobernador de Coahuila detonó el programa estatal de Entrega de Mobiliario a Escuelas de Educación Básica y puso en marcha Obras Sociales en Progreso, Escobedo y Abasolo

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



'PADRES POR LA VERDAD'

## Exigen padres derecho a convivir con sus hijos

MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Con pancartas y la voz firme, padres de familia agrupados en el movimiento 'Padres por la Verdad' se manifestaron este miércoles frente a la Procuraduría para las Niñas, Niños y la Familia (Pronnif), donde exigieron a las autoridades una intervención efectiva ante lo que consideran prácticas de obstrucción de convivencia y denuncias falsas que los alejan de sus hijos.

"Mis hijas sufren de violencia, y en lugar de atenderlo aquí en Pronnif, la madre acude al Empoderamiento y me levanta denuncias falsas.



Integrantes de "Padres por la Verdad" se reunieron frente a la Pronnif para exigir justicia y convivencia con sus hijos.

A partir de eso me restringen las visitas, aunque hay videos y testigos. Aquí hacen ver como si no existiera violencia", denunció Luis Carlos García Cabrera, integrante del colectivo.

LOCAL / PÁG. 2

## Mató bacteria al empleado de hotel

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La intoxicación masiva que afectó a más de 50 em-



pleados del hotel Hampton by Hilton Saltillo y que provocó la muerte de uno de ellos fue provocada por una infección gastrointestinal causada por la bac-

teria Escherichia Coli, así lo confirmó el Secretario de Salud del Estado, Eliud Felipe Aguirre Vázquez. El funcionario detalló que la conclusión se obtuvo tras



analizar muestras de alimentos recolectados en el lugar, aunque aclaró que los estudios se realizaron dos días después del incidente, lo que impide tener certeza total sobre el origen exacto de la contaminación.

LOCAL / PÁG. 2

